
平成２３年度町内会等地区課題（要望）回答書 

 

【町内会等名：幌別鉄南第６町内会】 

 

１．幌別バイパス沿い不法建物撤去について 

《回答》（担当：管理グループ） 

   北海道胆振総合振興局室蘭建設管理部登別出張所と協議したところ、「人力作業に 

より除去しきれなかった部分が現在も残っている状況ですので、今後植栽を行う市 

と相談していきたい。また、建物等については、以前より所有者に撤去指導を行っ 

ていますが、費用等の問題もあり進捗していません。今後も所有者への指導を行っ 

ていきます」との回答がありました。 

市としましても、引き続き北海道に要望してまいりますので、ご理解をお願いし 

ます。 

 

２．鉄南ふれあいセンター緑地部分整備について 

《回答》（担当：社会福祉グループ） 

   ベンチを設置しないことについては、貴町内会にもご了承いただいております。 

芝生の手入れ（草刈）は、幌別鉄南地区連合町内会において実施済みです。 

   また、今年度に限り、花苗を『いぶり花づくりネットワーク』から寄贈いただきま 

した。 

 

３．鉄南ふれあいセンター屋上防災用スピーカーの改善について 

《回答》（担当：消防本部総務グループ） 

昨年９月の定期点検時において業者に確認を行いましたが、現在のサイレン塔で 

は高さの調整ができないとの回答でした。 

   そこで今年度、鉄南ふれあいセンターのモーターサイレンを取り替えることになり、 

若干、サイレン塔も高くできるということですので、スピーカーの高さ等を調整しサ 

イレンの試験を行います。 

   次回の試験は、１０月２０日（木）の登別市総合防災訓練に合わせて行います。 

   しかし、電子サイレンやスピーカーの音に関しては、建築物の気密性や雨音など 

により聞こえにくいことが考えられるので、テレビやラジオの災害情報等にも注意 

していただき、サイレンが鳴った後の広報にも十分注意していただきたいと思いま 

す。 

   また、災害発生時や気象警報等が発表された時には、サイレンを吹鳴するととも 

に、消防車や市の広報車により広報を行いますのでご協力をお願いします。 

 

 

※地震や津波に関する課題（要望）については、登別市連合町内会・登別市社会福祉協 

 議会・市で構成する『登別市震災対応市民連絡会議』において、避難伝達や避難場所 

の検討に当たっての意見として集約の上、後日、回答させていただくことを申し添え 

ます。 


